

Aus den Schulen

Verkehrsprojekt der 1. Klassen

Die Kinder der 1. Klassen des Kinderhortes Pegau haben zusammen mit ihren Erziehern ein Verkehrsprojekt auf die Beine gestellt. In einigen spielerischen Theoriestunden wurden die Kinder über wichtige Gefahren und Verhaltensweisen im Verkehrsgeschehen aufgeklärt. Dies endete in der selbstständigen Erstellung einer Verkehrsfibel, in der die Kinder wichtige Verkehrsschilder nachschlagen können. Zudem besuchte uns der Bürgerpolizist von Pegau Herr Kresse. Mit ihm führten die Kinder einen Verkehrsspaziergang durch. Unser Projekt endete mit dem Erwerb eines eigenen Fahrzeugführerscheins. Ein großes Dankeschön übermitteln wir Herr Kresse für die Unterstützung bei unserem Projekt.

Die Erzieher der 1. Klassen



Unser Abschlussfest der 4. Klassen im Hort „An der Schule 9“

Am 24.06.2022 waren wir zur Abschlussfeier von unseren Erziehern Frau Eckhardt und Frau Neu eingeladen. Wir haben in Zelten geschlafen, welche von unseren Eltern aufgebaut wurden. Um sieben kam die Pizza, es war sehr lecker. Ein bisschen später konnte man sich an der Bar Cocktails holen. Die Kinder, die die Bar betrieben, mischten fleißig unsere Cocktails. Danach begann die Disco, alle tanzten und hatten viel Spaß. Die Mädchen führten einen Tanz auf.



Danach machte Herr Ebermann die Feuerschale an. Wir grillten Marshmallows. Ein bisschen später riefen uns Frau Neu und Frau Eckhardt zusammen. Wir haben ein tolles Spiel Namens Werwolf mit Herrn Ebermann gespielt. Anschließend haben wir uns bettfertig gemacht und sind ins Zelt gekrochen und haben noch ein wenig gequatscht. Frau Großer hat uns leckere Brötchen gebracht, vielen Dank dafür. Nach dem Frühstück sind unsere Eltern gekommen und haben die Zelte abgebaut. Das war für alle ein toller Tag. Wir möchten uns bei allen Horterziehern für die schöne Zeit bedanken.

Jule, Tessa, Leander, Tine und Yannick

Es geht um kulturelle Bildung -

Herbstferienwoche für SchülerInnen von 11 - 16 Jahren in der Ziegelei Erbs



In den Herbstferien findet in der Pegauer Ziegelei Erbs ein einwöchiges Projekt mit SchülerInnen und dem Lehrstuhl für klassische Archäologie der Friedrich Schiller Universität Jena statt. Dies ist der Abschluss mehrmonatiger Projekte, die in den Winterferien in der Universität Jena mit dem Thema „Archäologie & Architektur“ begann, dann in den Osterferien im Opfermoor Niederorla mit „Holz- und Leimbau“ weiter ging. In den Sommerferien gehts auf die Funkenburg Westgreußen zur „Rekonstruktion historischer Gebäude“ und nach Hohenfelden, wo „Steinbau und Metallverarbeitung“ das Thema sind. Die Gruppenstärke besteht immer, so auch in Pegau, aus ca. 15 SchülerInnen und Schülern im Alter von 11 bis 16 Jahren. Es sollen pandemiebedingte Rückstände für Kinder und Jugendliche aufgeholt werden, soziale und kommunikative Kompetenzen gefördert und Selbstwirksamkeit gestärkt. Vermittelt wird das Thema „Antike Baukunst“ mit unterschiedlichen Schwerpunkten. Weiterhin sollen im Endergebnis SchülerInnen angeleitet werden, Führungen in der Ziegelei für Gleichaltrige zu machen. Entwickelt werden soll auch mit Mitteln der Universität Jena ein Junior-Podcast zum Thema „Antike Baukunst“. Zum Abschluss werden die Projektergebnisse vorgestellt, danach erhalten die SchülerInnen eine Würdigung. Die Ziegelei kann in dieser Woche weiter besucht werden. In einer vorherigen Informationsveranstaltung im Rathaussaal stellen die beiden Projektleiter von der Universität Jena, Stefanie Adler und Nick Petukat, das Projekt und den Ablauf den SchülerInnen und Eltern im Einzelnen vor. Das Ferienangebot findet täglich vom 17. - 21.10.2022 statt und ist für alle SchülerInnen kostenfrei. Mittagessen wird gestellt. Weitere Informationen und Anmeldung unter Angabe der persönlichen Daten bei info@pegau.de. Angesprochen sind OberschülerInnen, FörderschülerInnen und Gymnasiasten im Alter von 11 bis 16 Jahren. Den Kontakt nehmen wir nach den Sommerferien auf.